

## あいさつ

創立94年目を迎える見沼区の中でも歴史と伝統のある学校です。令和7年度は、1年生184名を迎え、全校児童1,097名、37学級でスタートをしました。学校の教育目標「心ゆたかに かしこく たくましく」の具現化を進めてまいります。

そのために、「自分で考え、自分で判断し、自分で決定して、自分から行動する子ども」を育成していきます。自律した学習者の育成です。

次に、「互いの違いを認め、自分も含めた全ての「人」「もの」「こと」を大切にする子ども、感謝する子ども」を育成していきます。尊重・感謝の心をもち合わせた豊かな人間の育成です。



自律の精神が宿っている人は、周りの「人」「もの」「こと」を尊重・感謝できる態度が備わっているものと捉えています。令和7年度は、「自律」と「尊重・感謝」をクローズアップし、「心豊かにかしこく、たくましい」子どもが育成できるよう教職員一同、力を尽くしてまいります。

今後も教職員、保護者の皆様、地域の皆様にタッグを組み、子ども一人ひとりの成長を大切にしていきたいと思います。

本年度も本校の教育活動にご支援ご協力を賜りますよう何とぞよろしくお願いいたします。

校長 石川 顕一